



El peso logra ganancia frente al dólar

JUAN LUIS RAMOS

El peso mexicano cerró la jornada de ayer con una ligera ganancia de 0.36 por ciento frente al dólar estadounidense, luego de dos jornadas de pérdidas. El tipo de cambio se ubicó en 19.64 pesos por dólar, una ganancia de siete centavos respecto al martes, informó el Banco de México (Banxico).

Con este cierre, la divisa nacional se mantiene en niveles no vistos desde diciembre de 2022.

"La apreciación del peso se debió a una corrección, tras la depreciación de sesiones previas. No obstante, la aversión al riesgo sobre México se mantiene elevada", indicó un reporte del grupo financiero Banco BASE.

El peso mexicano ha sido impactado en los últimos días debido a la incertidumbre generada por el avance de la reforma al Poder Judicial en la Cámara de Diputados.

Analistas entrevistados por este diario dijeron que el peso podría depreciarse aún más en los próximos

días con la entrada de una nueva legislatura y la aprobación de las reformas promovidas por el Ejecutivo, entre ellas la de la desaparición de organismos autónomos.

En tanto, el mercado nacional también cerró con pérdidas, aunque menores a las del martes. La Bolsa Mexicana de Valores (BMV) cayó 0.07 por ciento mientras que la Bolsa Institucional de Valores (BIVA) perdió 0.16 por ciento. Ambas cerraron el martes con contracciones de más de uno por ciento.

0.36%

SE APRECIÓ la moneda mexicana durante el miércoles cerrando la jornada en 19.64 pesos el dólar

IMPACTA REFORMA

LA MONEDA azteca ha sido impactada en los últimos días por la el avance de la reforma al Poder Judicial en la Cámara de Diputados